

## Schon ein wertvolles Näherholungsgebiet

### Zu «Projektskizze soll erstes Bild vom Golfplatz vermitteln»

Ausgabe vom 16. Juni

Um die Aussage vorwegzunehmen: Die Beichlen ist bereits ein wertvolles Näherholungsgebiet für die 99 Prozent der Bevölkerung, die nicht Golf spielen, auch ohne das Eingreifen des orangenen Riesen. Als zukünftige Alleinherrscherin über 70 ha Land, das zum grössten Teil der lokalen Landwirtschaft entzogen wird, zeigt sie sich im Vorfeld sehr grosszügig. Matthias Reutererona als Projektverantwortlicher verspricht das Blaue vom Himmel, aber schon mit der Aussage, dass die Skizze unvollständig sei und bei einer Realisation diverse Anpassungen notwendig würden... lass dich überraschen. Unter dem Deckmantel Ökologie und Vernetzungen werden die grossen Erdverschiebungen, der massive Wasserverbrauch und die intensive Instandhaltung der Greens zu entschuldigen versucht. Siehe die bunte Skizze und die Fotos von Vögeln und Schmetterlingen.

Heute hat Näherholung und die Produktion von einheimischen Nahrungsmitteln nach den strengen schweizerischen Richtlinien nebeneinander Platz. Geniessen wir die schöne Landschaft und freuen uns an den feinen Kirschen und Erdbeeren, die frisch ab den Bäumen und Feldern in der Region gepflückt werden, mit einem guten Glas Milch.

*Sandy Bossert, Landwirtin,  
Gemeinderätin SVT, Wädenswil*